



Irma Hilerio Arroyo

“El cielo es el límite” es la frase que distingue a la Sra. Irma Hilerio en su relación con la formación de cooperativas en Puerto Rico.

Nació en Aguada, Puerto Rico. Es la segunda de seis hermanos. De su padre aprendió que el tiempo de pensar tiene que ser corto porque, si no se pierde la acción y de su madre su gran amor a Dios.

En el 1980 conoció el Movimiento Cooperativo puertorriqueño y desde entonces ha sido líder profesional y líder voluntaria. Actualmente es la Presidenta Ejecutiva de la Cooperativa de Ahorro y Crédito de Caguas Coop.

En el 2001 fue nombrada Administradora de la Administración de Fomento Cooperativo, cargo que ocupó hasta el 2004. Fue propulsora de la legislación actual que rige el Movimiento Cooperativo y sigue muy activa en la búsqueda de soluciones para los asuntos que les atañen. Durante ese período incorporó a COSSEC y FIDECOOP bajo el nuevo marco legal. Al periodo dirigido por ella se le conoce como la Segunda Ola del Cooperativismo.

Fue entonces cuando se formaron las cooperativas comerciales como COOPHARMA y COOPLAB con el propósito de brindar una oportunidad de competir en igualdad a

las grandes cadenas, sin que las mismas perdieran su identidad de empresa privada. Fue también el momento de transformar el pensamiento de empleados para que entendieran, que si hacen un trabajo para otros, también lo pueden hacer para ellos mismos. De allí nacen dos cooperativas industriales, Marcoop Molding y Creación de la Montaña. Siempre fue una estudiante destacada desde los grados primarios. Está graduada de Maestría en Administración Pública con una concentración en Política Fiscal de la Universidad de Puerto Rico en donde recibió la medalla de resultado académico más alto.

Está casada desde hace 40 años con su esposo Manuel Mejías y tiene dos hijos, Manuel Mejías, quien es Ingeniero Nuclear y Dayanara Mejías, que es licenciada en derecho. Ellos constituyen su orgullo personal.